

佐賀大学生協 新歓企画「さがしに行こう！」

第26号
(通算536号)



[新学期]

取り組み概要

日時：2023年4月2日、3日
場所：佐賀大学大学かさかぎ食堂
参加者の反応：2日間で合計80人弱の参加があった。参加者同士、打ち解けて交流できていた。

- 背景や概要：4月から始まる大学生活への不安を解消するために大学周辺を散策したり、先輩との座談会を行う企画。
- 非常に和やかな雰囲気、これからの大学生活に期待感を高めていた。

大学生生活のスタートダッシュを切るために！

POINT.1

新入生と先輩と一緒に散策！



新入生4~5人に対して、先輩が1人という班構成になっていたため、授業に関してやアルバイトに関してなど先輩に質問したり、新入生同士趣味の話や佐賀への引っ越し後の生活について話したりなど、交流を深めていました。大学内の散策では講義でよく使う教室や施設を先輩が新入生に詳しく説明しており、**入学した後の大学生活に困らないよう工夫**されていました。大学周辺も散策を行い、参加した新入生にとって充実した時間となっていました。

POINT.2

より親睦を深めるために

参加者同士でさらに親睦を深めるため、散策が終わった後班ごとでボードゲームを行いました。新歓企画ということもあり、初めて会う人ばかりではじめは緊張していた新入生もいましたが、緊張が解け楽しみながら交流することができていました。



POINT.3

学生委員のSNSを使い呼びかけ

追告 新歓企画
さがしに行こう！
開催

■主催：佐賀大学生協学生委員会
■日時：4月2日～3日午前10：00から
■集合場所：佐賀大学大学かさかぎホール
■内容：佐賀市散策・ボードゲーム等
①「さがしに行こう！」とは？
② 佐賀大学周辺を少人数のグループで巡って、これから暮らす学生の悩みを一つ一つに解決していきます。佐賀市を散策しながら先輩・同級生とのつながりを作ります。
事前申し込みはQRコードまたは
<https://forms.gle/3M8H1579554a6b6> から

より多くの新入生に向けて呼びかけを行うために、学生委員会のSNSを使い、積極的に情報発信を行いました。その結果、2日間合わせて予想を上回る100人弱の参加者が集まりました。また、呼びかけ以外にも**第2外国語や時間割など新入生にとって有益な情報の発信**も行い、多くの新入生に学生委員会のSNSを知ってもらう機会となりました。